

«Les mémoires d'un Bélier...

Jamais trop tard pour se raconter. Durant les années chaudes de 1972 à 1974 qui ont précédé le plébiscite jurassien, celui qui se fait appeler "l'insoumis" était de toutes les actions d'éclat du groupe Bélier. Pierre Rottet publie ses souvenirs. Il raconte comment tout a commencé lorsqu'il fut engagé comme typographe dans l'imprimerie qui éditait le Jura Libre. C'est au milieu des tracts et des pamphlets que le jeune homme trouve "ses racines et son identité". Un bélier qui reconnaît que dans ses actions le groupe faisait preuve d'un certain amateurisme. Mais savait pratiquer l'humour; c'est peut-être la raison pour laquelle qu'en plus de l'appui des militants "on avait la sympathie de la presse"... confie-t-il.»



RSR, Revue de presse par Jean-François Moulin
© RSR 2010